

Toute action revendicative dépassant les prévisions du plan remet en cause le rôle de la bourgeoisie française sur la scène internationale.

TOUTE RENVEDICATION TEND A PRENDRE DÉSORMAIS UN CARACTERE POLITIQUE.

Dans ces conditions, le rôle des syndicats est d'amener la classe ouvrière à la conscience politique, de la mobiliser et de l'organiser pour le combat au niveau où il doit se situer.

Ceci dépasse largement le rôle strictement syndical auquel veulent se limiter les organisations traditionnelles.

Avec l'échec de PONT-DE-BUIS, la démonstration est faite, une fois de plus, que maintenir l'action dans le cadre admis par la bourgeoisie NE PEUT ABOUTIR A LA VICTOIRE.

Après les poudreries, ce sont maintenant les arsenaux qui vont subir l'assaut. Il faut nous y préparer et ne plus accepter les petites grèves légales, qu'elles soient "non déterminées" ou pas.

LA RIPOSTE DE LA CLASSE OUVRIERE DOIT ETRE A LA

HAUTEUR DE L'ATTAQUE FRONTALE DE LA BOURGEOISIE

La Ligue Communiste

Section Française de la 4ème Internationale